

Conseil Municipal - Félicitations à M. CHEVAILLER, Secrétaire Général

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Je me permets en votre nom d'adresser toutes nos félicitations à M. CHEVAILLER, notre Secrétaire Général, élu par ses pairs récemment, Président National des Secrétaires Généraux des Villes de France. Je crois que c'est le résultat d'un travail que M. CHEVAILLER a accompli au sein de cette association depuis de longues années et c'est aussi je crois pour la Ville de Besançon une excellente chose que notre Secrétaire Général soit reconnu comme étant d'une très grande valeur et d'une très grande compétence dans ses fonctions administratives.

M. TOURRAIN : Effectivement, l'élection de M. CHEVAILLER comme président est un honneur qui rejaillit sur la ville. Mais je me permettrai d'attirer votre attention sur le fait que l'équipe municipale bisontine, qui est extrêmement compétente, on a pu s'en rendre compte très souvent, est, d'après ce que je remarque par comparaison avec d'autres villes, extrêmement légère. Elle est légère dans son encadrement supérieur, ce qui ne veut pas dire qu'elle est légère pour l'ensemble, chacun m'aura compris et je voudrais savoir si vous envisagez, comme le font certains de vos collègues toutes tendances confondues, d'avoir pour une ville de notre importance, un encadrement administratif plus important. Pour le domaine technique, vous l'avez déjà avec l'équipe tout à fait remarquable. Souvent, dans les autres villes d'égale importance, il y a un secrétaire général et trois, quatre secrétaires généraux adjoints. Est-ce que vous pensez que ce ne serait pas de nature à améliorer encore la qualité des services au travers des cercles de qualité que vous avez mis en place ?

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Vous avez parfaitement raison Monsieur TOURRAIN, et nous avons déjà songé à renforcer cette équipe qui est donc au plus haut niveau de l'administration dans notre Mairie, puisque nous embaucherons deux administrateurs avant la fin de cette année. L'administrateur c'est juste la classe en dessous du secrétaire général et de la secrétaire générale adjointe. Donc nous avons songé déjà à deux pour renforcer, j'allais dire la matière grise, et nous poursuivrons d'ailleurs dans différents domaines car je crois que nous avons effectivement besoin de cadres de haut niveau pour faire tourner cette lourde machine municipale. Donc votre vœu sera exaucé plus vite que vous ne l'espérez.

Dont acte.